



学校だより やまつり

矢祭町立矢祭小学校
令和5年4月25日（水）
学校だより No.2

文責：校長 太田 徹

授業参観・懇談会お世話になりました！

22日（土）に授業参観が行なわれました。新年度のスタート、一生懸命にがんばっている姿を見せようと、子どもたちはしっかり学習に取り組みました。1年生は、入学からまだ2週間でしたが、先生の話をよく聞いて友だちと楽しく国語の授業に取り組むことができました。これからの子どもたちのがんばりや成長がとても楽しみです。

ご多用の中、ご来校いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。今後も、子どもたちのために、保護者の皆様としっかりと連携していきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いたします。



「矢祭子ども司書」講座スタート！

今月11日（火）に開講式が行われた「矢祭子ども司書」講座がよいよスタートしました。今年度から、授業の一環として、2年生以上のすべての児童が受講できるようになりました。こうした取組は全国でも例がなく、小さなうちから読書に親しませることができる貴重な取組です。矢祭もつたいな図書館の方から様々なことを教わり、卒業するときに、「子ども司書」として認定されます。



お子さんの健やかな成長のために

今月12日（水）から身体測定などが行われました。結果については、後日、「健康のきろく」をお渡しいたしますので、お子さんの成長や健康の状況をご覧いただき、今後のよりよい生活習慣づくりに生かしていただければと思います。また、必要があれば医療機関で受診されるようお願いいたします。

花いっぱい運動！

26日（水）、3・4年生が「花いっぱい運動」に参加しました。自分たちが描いたステッカーをプランターに貼り、ボランティアの方々に教わりながらたくさんのマリーゴールドを植えました。プランターは、役場、保健福祉センター、こども園、ユール矢祭、もつたいな図書館などに飾られます。